

# *Cuba retournera à la Coupe du monde de baseball des moins de 12 ans*

---



La III<sup>e</sup> Coupe du Monde de baseball des moins de 12 ans aura lieu du 24 juillet au 2 août 2015 à Tainan, ville de Taïwan. 12 équipes y participeront dont celle de Cuba, vice championne de la première édition en 2011. Notre pays n'a pas participé à la seconde en 2013. La IV<sup>e</sup> en 2017 et la V<sup>e</sup> en 2019 auront lieu aussi à Taïwan.

Les États-Unis, Cuba, le Venezuela, le Mexique, le Brésil et le Nicaragua représenteront le continent américain. L'Asie aura les équipes du Japon, de Taïwan et de la Corée du Sud. La France et la Russie figurent dans celles de l'Europe et pour l'Océanie c'est l'Australie qui figure.

Ce sera la première fois dans l'histoire des Coupes du Monde des moins de 12 ans que les quatre premières du ranking mondial, le Japon, les États-Unis, Cuba et Taïwan participent à la compétition.

Taïwan a gagné la première édition de la Coupe en 2011 en battant Cuba et les États-Unis ont remporté la suivante en 2013 sur Taïwan.



**Radio Habana Cuba**